Mañana, Miércoles 15 de julio de 2015, a las 12.30h

La Defensora del Pueblo presentará mañana a las ong la nueva web de la Institución

Madrid, 14/07/2015. La Defensora del Pueblo, Soledad Becerril, presentará a las ong la nueva web de la Institución mañana, a las 12.30 horas, en la sede del Defensor (Zurbano, 42).

El nuevo portal de la Institución tiene como objetivo acercar el trabajo del Defensor a los ciudadanos y hacerlo más comprensible. Así, recoge las recomendaciones, sugerencias, convocatorias, publicaciones y actuaciones más relevantes de la Institución. Además, permite a los ciudadanos presentar sus quejas de forma *online* y acceder al seguimiento de las mismas.

El portal de transparencia en el que se detalla la gestión presupuestaria, salarios, contratos, convenios y viajes oficiales ocupa un lugar destacado en la nueva web.

Qué: presentación nueva web a organizaciones no gubernamentales

Cuando: mañana, miércoles 15 de julio

Dónde: Salón del Actos del Defensor del Pueblo (Zurbano, 42)

Hora: 12.30h